



Rafael Álvarez Cordero

Médico y escritor

raalvare2009@hotmail.com

Facebook Bien y de Buenas – Rafael Álvarez Cordero

¡No a la dictadura!

Aunque la disfracen, si destruyen nuestros derechos, si aniquilan a los Poderes y a las instituciones, dictadura será.

Ein Volk, ein Reich, ein Führer!
(¡Un pueblo, un imperio, un guía!).
Lema del nazismo

Desde que el mundo existe, han surgido hombres que intentan tener el poder absoluto sobre sus pueblos, y las consecuencias siempre han sido catastróficas. La historia relata a Gengis Kan, que mató a varios millones de seres humanos, lo mismo hicieron dictadores rusos como José Stalin, y el alemán Adolfo Hitler que masacró a millones de judíos. En Latinoamérica hemos tenido muchos dictadores, y actualmente los de Cuba, Nicaragua, Venezuela son ejemplo de desprecio a la vida humana, ataque a la libertad y aumento constante de la miseria física y moral de sus ciudadanos.

Por eso, pensando en lo que han vivido tantos pueblos, y recordando las dictaduras que en su momento sufrió nuestro país, quiero exclamar a todo pulmón ¡No a la dictadura!, porque dígame lo que se diga, hoy México está en el camino de la dictadura como no lo había estado en décadas.

Cierto que nuestra democracia tiene fallas, y que deben corregirse, cierto que los abusos de los jefes de los partidos políticos deben denunciarse, cierto que los ciudadanos necesitamos ser capaces de defender nuestros derechos, pero no es aniquilando los principios y valores cívicos como se podrá lograr esto.

Aquí he relatado, una y otra vez, las consecuencias de seis años de la famosa “Cuarta Transformación”: destrucción de las instituciones que tanto esfuerzo nos costó erigir, cancelación de proyectos de progreso, desprecio a la ciencia y la investigación, enfermedad y muerte como nunca antes, aniquilación de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, dispendio sin fin en proyectos inútiles, daño al medio ambiente, y ataque

diario, ofensas, calumnias, amenazas cada mañana, a cualquier persona que se atreva a cuestionar las acciones, omisiones y delitos del gobierno, unido a una corrupción incontenible.

Porque ahora, cuando la virtual Presidenta electa de la República está en gira para cosechar los aplausos que tanto dinero costaron al gobierno, mientras viaja, sonrío y dice palabras bonitas, promete, como lo hizo López Obrador en 2018, que México sería maravilloso en poco tiempo; es bueno que recordemos las promesas y los proyectos del Presidente en aquel momento y cómo todo fue mentira; hoy México está peor que nunca y todos lo sabemos y lo padecemos.

Las acciones y discursos de la virtual Presidenta llevan a tener una débil esperanza de que algo va a cambiar.

Por eso reitero: ¡No a la dictadura!, los proyectos de modificar la Constitución, destruir el Poder Judicial, eliminar el INE, el Inai; de realizarse, convertirán a México en una dictadura más, como las que viven nuestros hermanos de otros países. ¡No a la dictadura!, lo tenemos que entender bien, una dictadura como la que quiere el señor López Obrador al aniquilar el Poder Judicial, pidiendo al “pueblo” elegir a sus jueces, hará que ciudadanos ignorantes, delincuentes y sicarios, elijan a sus jueces “a modo”, se acabará la justicia, y millones de mexicanos lo sufriremos.

Las acciones y discursos de la virtual Presidenta llevan a tener una débil esperanza de que algo va a cambiar, sólo porque los primeros elegidos salieron de la UNAM (odiada por el Presidente), o sea que tal vez no se exigirá 90% de obediencia y 10% de capacidad, pero veremos en las próximas semanas

Bien por los viajes de la virtual Presidenta, pero eso no deben impedir que los ciudadanos nos unamos y exijamos que aclare bien lo que entiende como “consolidación de la 4T”, porque millones de nosotros repudiamos las dictaduras y, aunque la disfracen, si destruyen nuestros derechos, si aniquilan a los Poderes y a las instituciones, dictadura será y México formará parte de ese grupo de países sin futuro y sin remedio. ¡No a la dictadura!